



250 m²

Réf. 682V623M

1 050 000 €

Lafare

Maison à vendre (84190)

Demeures du Grand Sud

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison avec ancienne bergerie du XVIII^e. Situé au cœur des dentelles de Montmirail, dans un charmant village prisé de la région, cette propriété à l'esprit intimiste et authentique offre de jolies vues et un terrain de 1,1 ha composé d'une centaine d'oliviers et autres essences locales. La maison principale d'environ 180m² est composée de 4 chambres et 3 salles d'eau, dont une en rez-de-jardin, une cuisine indépendante et un salon / salle à manger avec cheminée. L'ancienne bergerie est un appartement indépendant d'environ 70m² avec 3 chambres et 1 salle d'eau. L'ensemble dégage beaucoup de ...

Farmhouse with 18th century sheepfold Situated in the heart of the Dentelles de Montmirail, in a charming, popular village in the region, this intimate, authentic property boasts lovely views and 1.1 hectares of grounds planted with around a hundred olive trees and other local species. The main house of around 180m² comprises 4 bedrooms and 3 shower rooms, one of which is on the garden level, a separate kitchen and a lounge/dining room with fireplace. The former sheepfold is an independent flat of approx. 70m² with 3 bedrooms and 1 shower room. The whole property has a lot of charm in a ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

